



Preisverleihung 2007



Die Preisträger 2007 zusammen mit Arthur Bächle,
Vorstandsmitglied der Stadtwerke Kiel AG,
Stadtpräsident Rainer Tschorn und Michael Sinofzik,
Leiter des Umweltschutzamtes.
Foto: Stadtwerke Kiel AG

Stadtwerke Kiel Umweltpreis 2007: Innovative Ideen für eine ausgewogene Kohlendioxid-Bilanz

Ein Projekt von zwei Kieler Studierenden wurde mit dem zweiten Preis, einer Urkunde und 2.000 Euro bedacht. Sebastian Stämmler und Verena Kahl vom Umweltreferat des AStA der Christian-Albrechts-Universität zu Kiel werden für ihr Projekt zur Einführung eines Umweltaudits an der Universität ausgezeichnet. Die zwei Studierenden haben zahlreiche umweltschonende Maßnahmen initiiert. So wurden eine Bilanzierung von Fernwärme, Strom und Wasser angeregt, ein Forum zu Energiefragen gegründet und mehrere Fragebögen entwickelt, verteilt und ausgewertet. Auch die Kooperation mit der Verwaltung der Universität, dem Dezernat für Technik und Umwelt sowie der Gebäude Management SH wurde vorangetrieben. Auch wurden Umweltleitlinien entwickelt und dem Rektorat der Universität vorgelegt. Zu den bisherigen Erfolgen des Umweltaudits gehören die Umstellung auf Recyclingpapier in den Instituten und die Durchsetzung eines Lichtsteuersystems in der Bibliothek. Weiter wurden Energiesparmaßnahmen bei 30 Lebensmittelautomaten angeregt und die Verwaltung dahingehend sensibilisiert, bei künftigen Ausschreibungen stärker auf Energiesparmaßnahmen zu achten. „Besonders das große freiwillige Engagement der Preisträger ist bemerkenswert. Von ihrem ehrenamtlichen Einsatz profitiert nicht nur die Umwelt, sondern letztendlich die gesamte Universität“.